

# ALCUBILLAS

Una de las fiestas más importantes que se celebran en Alcubillas es la que se realiza en honor a San Antón el día 17 de enero, ya que es el patrón de la localidad. La fiesta comienza en la víspera, el 16 de enero, con la realización de una gran hoguera en la Plaza de su mismo nombre. Los actos religiosos se realizan en su

día, comenzando en procesión con el santo desde la Iglesia Parroquial hasta la ermita que lleva su nombre. Allí se celebra la eucaristía en su honor y se procede a la bendición de los animales. Se finaliza con una fiesta en los antiguos salones de la Cámara Agraria, en donde se realiza una comida con todos los asistentes.



## Un autotaxi adaptado

### Redacción

Desde el pasado mes de diciembre Alcubillas cuenta con un nuevo servicio de autotaxi para toda su población, así como para todos aquellos que lo necesitan fuera de ésta. La principal novedad que cuenta este servicio, es que se encuentra adapta-

do para minusválidos, contando con una plataforma de acceso a su interior.

Su titular, José Ramón Rodríguez, cuenta con una gran experiencia en el transporte de viajeros, habiendo realizado rutas tanto a nivel nacional como internacional. El teléfono de contacto 619 293 827



Alcalde y consejero lo firmaron a comienzos de diciembre en Toledo

## Convenio financiero del plan urbanístico

### Redacción

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, y el alcalde, Antonio Amador, firmaron el pasado mes de diciembre en Toledo un convenio sobre la aportación de financiación para la elaboración del plan urbanístico de la localidad.

Durante el acto, Sánchez Pingarrón anunció que a partir de ese momento, "el 98,5 por ciento de la población castellano-manchega vive en municipios que están ordenando su crecimiento y adaptándolo a criterios de sostenibilidad".

Y dado que en el listado



de municipios que firman estos convenios figuran grandes localidades, así como pequeños mu-

nicipios que no llegan a los 100 habitantes, el consejero consideraba que "estos datos son el mejor ejemplo de cómo se va consolidando la idea de que no sólo los grandes municipios necesitan una planificación para su desarrollo, también los pequeños núcleos de población, con el objetivo de que no pierdan sus características y contribuyan al desarrollo sostenido y sostenible que queremos para Castilla-La Mancha".

El Consejo de Gobierno aprobaba también por entonces un Decreto de regulación de competencias y de fomento de la transparencia en la actividad urbanística en la comunidad.

Grupo de Comunicación  
**Oretania**  
www.oretania.es

#group / #web / #design / #development / #marketing / #strategy / #content / #seo / #social / #analytics / #ux / #ui / #brand

## SERVICIOS 2011

### DISEÑO WEB

Contamos con un hábil sector gráfico que se encargará de la elaboración y creación de páginas web personalizadas y del mantenimiento diario de las mismas a precios de mercado muy competentes.

Un servicio de calidad y totalmente personalizado que no dejará a nadie indiferente.

A su misma vez, el Grupo Oretania programa páginas web a medida del cliente y de fácil navegación para los usuarios de las mismas, con contenidos eficaces y textos amoldados a las necesidades de colectivos y empresas.

En su caso, el Grupo Oretania acerca las nuevas tecnologías a todos con una satisfacción garantizada en este sector.

© Via Crucis, s.l. - P.º - 13500 - Puertollano - Telf: 926 428 823  
comercial@oretania.es